

第4回 官交 長官 団

職員犠牲の確定申告事務はやめよ 超勤大幅増は当局の責任だ



発行所 東京都千代田区霞ヶ関 財務ビル内(〒100-0013) 全国税労働組合 発行人 山本 浩二 電話 (03) 3581-3678 FAX (03) 3507-0886 振替口座 00140-2-68514

5月23日全国税・沖縄全税支部協議会は、復興特別所得税による確定申告期中及び4～6月における労働強化問題や人事の問題を中心に、稲垣長官と4回目の交渉を実施しました。



長官団交に臨む全国税・沖縄全税支部協議会

復興所得税は広報不足 結果として大変残念 (協議会) (長官)

協議会 今年の確定申告事務について職員犠牲のもとで乗り切ったが、庁はどのように評価しているのか伺いたい。

長官 25年分確定申告はICT利用はじめ適切な運用と職員の皆さんの努力により無事終了することができた。制度ができた。初めての復興税にも的確

“税務の職場” 何でも110番 zenkokuzei@aol.com 全国税は、職場で起こった問題を解決するため「税務の職場、何でも110番」を常時設置しています(電話とFAXは上記の番号まで)。 全国税ホームページ http://www.kokko-net.org/zenkokuzei

事後処理を最優先せよ (協議会)

調査優先とは言っていない (当局)

月の新規着手などで調査やその決議が確定申告期まで及んだこと、③5時まで申告相談を受けたことなどである。

今年とりわけ、復興特別所得税について庁の広報不足で職員は多大な苦勞を強いられた。その点について、職員に謝罪するべきではないか。

当局 超勤については、局署一体でとりくみ、弾力的配置と非常勤職員の活用で対処したが、復興特別所得税の処理で増加した署もあった。

調査優先とは言い切れない。原因は何か。結果として広報不足、事後処理が増加している。確実に行うために、調査事務を削り事後処理を最優先にする。

高額のものが処理を最優先と言っている。調査優先でやれと言ったように聞こえるが、最優先ともやめるとも言っていない。

協議会 一部の人が負担が押し付けられている。一人が数百件の分担となり超勤をして処理している。反面、超勤してまで調査日数を確保している。残り12月までに計画的効果的に処理していく。実地調査は可能な限り確保する必要がある。

協議会 実情が分かっている。KSKシステムに理由付記文例が追加されたが効率化になってない。更正処理はOシステムで他に三書類を作る。それに今の事務量が乗る。100円だろうが

連日立ちっぱなしの是正を (協議会) ローテーションで配慮したい (当局)

協議会 交番制は守られず、立ちっぱなし。ハイカウンターは職員の大きな負担となっている。職員の健康を守るためにも、今の体制をやめ、着座相談体制とする。

協議会 署外会場では2～3日連続にしない、と約束したと思うが、実情はそうならない。法人の応援を減らさ

出来ただけ配慮するよう立ちっぱなしがあった。協議会 署外会場では2～3日連続にしない、と約束したと思うが、実情はそうならない。100%は出来ないが、出来る限り連日とならないようローテーションで配慮していきたい。

協議会 署内の法人応援を減らされ、審査をやめたい。応援を絞らないよう、庁から具体的に指示してほしい。



回答する稲垣長官

協議会 誰がやるのか。特定の職員に事務が偏り、超勤が発生し事務の遅れが恒常化し

協議会 一部の人が負担が押し付けられている。一人が数百件の分担となり超勤をして処理している。反面、超勤してまで調査日数を確保している。残り12月までに計画的効果的に処理していく。実地調査は可能な限り確保する必要がある。



当局に迫る阿部代表委員

協議会 署内の法人応援を減らされ、審査をやめたい。応援を絞らないよう、庁から具体的に指示してほしい。

協議会 署内の法人応援を減らされ、審査をやめたい。応援を絞らないよう、庁から具体的に指示してほしい。

Shogi board diagram showing pieces and positions.

詰将棋 持駒 桂歩 一三五六 飯原発の再稼働差し止めの判決が出された。一つひとつ丁寧に問題点を指摘し「司法の矜持を發揮した」と評価が高い▼使用済み核燃料の毒性ひとつを見ても10万年続く。100年も生きられない人間がその千倍の間、永久の毒物で地球上の全生物と自然に被害を与え続ける▼10万年前ホモサピエンスはやっと直立歩行を始め、長い年月をかけ様々な文化を作りだしてきた。一方で生物すべてを破壊する危険な代物も▼電気がなければどうする、などという脅し文句も事実とは違ふことを私たちは知っている。未来の子どもや生き物たちに責任を持って「大人」には引退してもらおう▼そんな輩が集団的自衛権という名前で戦争もやりたがっている。

